

Japón y México se preparan para el Premier 12



La Habana, 11 dic (RHC) La selección japonesa de béisbol profesional (NPB) y la liga mexicana de béisbol (LMB) anunciaron juntas el ENEOS Samurai Japan Series 2019, dos partidos amistosos internacionales entre los equipos nacionales de ambos países.

Los dos partidos se jugarán en el Kyocera Dome en Osaka el sábado 9 y domingo 10 de marzo. El primer partido se jugará de día, el segundo se programará por la noche. Los horarios reales de los partidos aún no se han confirmado.

La ENEOS Samurai Japan Series es un evento aprobado por la WBSC y los partidos se jugarán bajo las reglas de los torneos internacionales de la WBSC, incluido el uso de la pelota oficial SSK de la WBSC, [que se usará](#) en la Premier 12 de 2019 y en las Olimpiadas de Tokio 2020.

Si ningún equipo gana después de nueve entradas, los partidos terminarán en un empate.

Se harán listas de 28 jugadores. El proceso de selección estará respaldado por la NPB y la LMB.

ENEOS Samurai Japan Series 2019

Japón [derrotó a México](#) en el partido por la medalla de bronce de la I edición del Premier 12 en 2015. Es muy probable que esta serie amistosa sirva como preparación para la Premier 12 WBSC 2019, ya que

ambas naciones están preparadas para terminar el 2018 entre las 12 mejores clasificaciones mundiales de la WBSC.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/178588-japon-y-mexico-se-preparan-para-el-premier-12>



Radio Habana Cuba